

消防団任命式

14人の新団員が入団しました



4月1日、ふれあいセンターにおいて、平成18年度五霞町消防団員の辞令及び任命書の交付式が行われました。

消防団においては、地域住民の生命・身体及び財産を火災等の災害から守るとともに、水害や地震等の災害防衛、さらにはこれらの被害軽減にボランティア精神をもって尽力されております。

今年度、各分団の新役員及び新団員に任命された方々には、ますますのご活躍を期待します。

新役員

(敬称略)

《第1分団》

分団長	秋葉 浩光
副分団長	植竹 一雄
部長	篠崎 憲一
班長	松本 正行
	中島 幸司
	関口 弘之
	松本 直和
	渡辺 毅史

《第3分団》

分団長	軽部 正章
副分団長	関 進
部長	加藤 哲
班長	青木謙一郎
	染谷 正明
	篠崎 秀樹
	鈴木 理
	岡野 友功

《第2分団》

分団長	岡野 明利
副分団長	上原 賢
部長	川本 昌昭
班長	松本 茂樹
	小村 隆宜
	柴田 浩
	知久 芳三
	田崎 能之

《第4分団》

分団長	栗原 浩
副分団長	大関 智己
部長	中村 浩
班長	島田 光成
	渡辺 昌幸
	伊藤 貴浩
	飯原 良昌
	菊地 薫

新入団員

(敬称略)

本部	辻 せつ子 大木真理子
第1分団	齊木 雅晴 稲葉 貴行 徳島 隆廣 杉田 直人
第2分団	岩井 元宏 染谷 誠 浦上 俊一
第3分団	知久 明人 大谷 昌靖 中村 重雄
第4分団	菊地 良一 木村 祐一



知っておきたい
火の用心のポイント

たばこの投げ捨てをしない
火災の約10%はたばこが原因です。その中でも投げ捨てによるものが約58%と半数以上を占めています。灰皿の無い場所での喫煙や吸殻のポイ捨ては絶対に止めましょう。

子どもにはマッチやライターで遊ばせない
マッチやライターは子どもの目に触れない場所に保管するよう心がけましょう。火の恐ろしさを子どもに教えておくことも大切です。

電気器具は正しく使い、たこ足配線はしない
たこ足配線をして家電製品などを使用しているのは非常に危険です。安全のためにたこ足配線はやめましょう。
コンロは火を消してからその場を離れる
コンロ火災のうち約69%は消し忘れによるものです。コンロを使用し、その場を離れる時は必ず火を消してからにしましょう。

コンロ火災のうち約69%は消し忘れによるものです。コンロを使用し、その場を離れる時は必ず火を消してからにしましょう。